



Planche de cirque

publié le 05/05/2024

Les élèves de CAP OLMV1 ont pu s'initier à des activités proposées par l'association "planche de cirque".
Cette expérience leur a permis de prendre confiance et d'être plus persévérant.
Bravo pour leur courage !



Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté

Dans le cadre du projet d'établissement et plus particulièrement l'axe « vivre ensemble », le « CESCE » a pris en charge financièrement l'organisation de séances pour améliorer les compétences psychosociales avec l'association « PLANCHE DE CIRQUE ». 4 séances d'1h30 ont été proposées aux élèves de OLMV1 avec comme objectifs : améliorer le climat social, la confiance en soi et la persévérence.

Jérémy l'éducateur a proposé des initiations au jonglage (assiettes chinoises, batons du diable), ballon, diabolo, monocycle et échasses.

Les retours des élèves sont dans l'ensemble « positifs », ils ont aimé s'initier aux différentes activités même si parfois ils étaient en difficulté, mais la persévérence et la confiance en soi ont opérées et leur ont permis de réussir.

Ils ont apprécié être avec Jérémy qui s'est montré « patient » et « à l'écoute ».



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.